

Kreis Cham

Feuerwehr trainiert virtuell

[29.01.2019] Im Kreis Cham hat Landrat Franz Löffler jetzt eine virtuelle Trainingsumgebung für Feuerwehrleute in Betrieb genommen.

Gemeinsam mit der Universität Kassel hat der Kreis Cham nach eigenen Angaben ein neues Trainingsprogramm für Feuerwehrführungskräfte namens KATIE-VR entwickelt. „Mit der virtuellen Darstellung unterschiedlichster Einsatzszenarien erreichen wir ein bisher nicht gekanntes Niveau, wenn es um die Fortbildung von Feuerwehrführungskräften geht“, sagt Landrat Franz Löffler. „Bisher wurde mit so genannten Planspielplatten gearbeitet, die eine wenig realistische Darstellung von Einsatzlagen ermöglichten. Wattebüschchen als Rauchdarstellung und eine Lageeinschätzung am Modell aus der Vogelperspektive gehören nun der Vergangenheit an. Der Übende ist mitten im Übungsgeschehen. Um ihn herum wird eine digitale 3-D-Umgebung geschaffen.“ „Das Entwicklungspotenzial von KATIE-VR ist bei Weitem noch nicht ausgereizt“, so der Ausblick von Landrat Franz Löffler und Kreisbrandrat Michael Stahl. In einer weiteren Version werde es künftig sogar möglich sein, örtliche Gegebenheiten wie beispielsweise Industriehallen oder schwer zugängliche Gebäude zu simulieren.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Kreis Cham, Feuerwehr